



▲防犯対策の鉄格子

2月中旬から4月上旬にかけて村内の消防屯所7箇所で窓ガラスが割られ、中の燃料缶が盗まれ消防飯館分署では、各消防団に対し、屯所には燃料を置かず各部長が管理する旨の呼びかけを行い、犯罪未然防止の対策をとっています。

また、屯所の燃料のみならず、民間の事業所の自動車からも燃料が抜き取られたり、他にも半鐘が盗まれる、工場跡のガラスが割られるなどの被

りという被害が続出しました。

これを受けて相馬広域

消防屯所の被害が続出 燃料の各部長保管など対策



▲半鐘が盗まれたやぐら

害が最近起こっています。村防犯協会では、これらの犯罪をなくすために、不審者を見つけた場合は早期に通報するなど、地域ぐるみでの防犯に対する協力をお願いしたいとの話していました。



新入消防団員辞令交付式 消防団に頼もしい新戦力

平成15年度新入消防団員辞令交式は4月3日に村公民館で行われ新たに9人が消防団員として任命されました。

式では、熊谷哲夫村消防団長からそれぞれに辞令が交付され、辞令を受けとった新入団員は「これから消防団員として村の防災に力を尽くして行きたい」と意気込みを語っていました。



▲表彰を受けた佐藤重徳先生

草野診療所の歯科医師、佐藤重徳先生が、4月25日にいわき市で行われた国保浜通り地区部会総会席上で、国民健康保険事業の振興発展に特に著しい功績があったとして表彰されました。

佐藤重徳先生が功労賞を受賞

